

Café-concert

000 159884

9386

"Blanco, azul y... ¿qué?

SANTIAGO.— "Blanco, azul y... ¿qué?", el nuevo café-concert de Patricio Torres y Marilú Cuevas, se estrenó ayer noche en la sala El Conventillo 1, en Bellavista.

La obra, propia del género, es una mezcla de diálogos, gags, y canciones, en las que se retratan distintas situaciones que ocurren en nuestro país. Comienza con un homenaje al teatro y una sátira sobre los defectos de Chile: los hoyos en la carretera, los temblores, las inundaciones, etc. En seguida se pasa a la representación de personajes, a través de 4 distintas parejas.

La primera de ellas, es la de unos esposos muy humildes que están ilusionados con la llegada de un hijo que, suponen, los rescatará de la miseria.

También está la pareja del Conde Drácula y de su "artesanal" esposa, que

dice que él es un reaccionario. Este es uno de los momentos de mayor comididad del café-concert, donde Patricio Torres arranca carcajadas del público representando a un vampiro que en lugar de alaúd usa un saco de dormir. Más tarde, se presenta al especial dho de un travesti y una bailarina de topless, cuadro que sufrió algunos percances por ataques de risa de los protagonistas. Finalmente, una pareja adinerada, recurre al sicoanálisis para solucionar sus conflictos matrimoniales, bastante insolubles.

Surnadado a una serie de chistes sobre la deuda externa, las AFP y el próximo plebiscito, los cuadros van adquiriendo cada vez más ritmo. Al final de la presentación, el público premió a ambos actores —y a la directora del montaje, Anita Reeves—, con grandes aplausos.

"Esta era una actuación como de prueba —confiesó Torres al término de la jornada— hoy tuvimos una serie de errores de primera función, que tenemos que afinar para que no vuelvan a ocurrir. En todo caso estamos conformes con el resultado".

"Blanco, azul y... ¿qué?", se presentará toda esta semana en la sala del Conventillo 1. El 17,

parte a Isla de Pascua —donde por primera vez se presentará un café-concert— y después van a Iquique y Arica. El anhelado viaje a Venezuela, ha debido ser posergado debido a que canal 7 requiere a ambos actores para su programa "Aquí Hotel O'Higgins", en febrero. "En todo caso, la primera o segunda semana de marzo estaríamos viajando a Venezuela", dijo Torres.



Marilú Cuevas y Patricio Torres.

"Blanco, azul y -- qué? [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Blanco, azul y -- qué? [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa